

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Gral. Rafael H. Larlos

- **Nuevo General del Ejército**  
El coronel Rafael Humberto Larlos, ascendió general del ejército, según la Orden General del 31 de diciembre anterior. El citado militar es comandante de la Brigada de Artillería.
- **Engañan al pueblo los del PDC**  
A pesar de los policías que de Casa Presidencial llegaron a rodear al Consejo Central de Elecciones, CCE, el presidente Duarte no pudo ocultar su temporada en los Estados Unidos, dijo ayer el diputado Dr. Armando Calderón Sol, de ARENA. (Inf. Pág. 5).
- **Investigan muerte de comerciante**  
Familiares del comerciante Francisco Arturo Romero Contreras de 41 años de edad, piden a la Jefatura de la 6a. Brigada de Infantería se investigue el caso. (Inf. Pág. 5).
- **1,557 niños en Maternidad en Dic.**  
En el Hospital de Maternidad, nacieron 1,557 niños en diciembre del 86, y la Sra. Mabel Meléndez, dio a luz un varoncito en el primer nacimiento de 87. (Inf. Pág. 5).

• **Crítica conformación del CCE**  
Constituyentes se equivocaron al dejar establecido que el CCE., estuviera conformado por políticos. Sostiene el Dr. Edgardo Guerra Hinds, al comentar sobre la actitud de los consejales por el PCN y ARENA. (Inf. Pág. 4).

• **Acribillan a empleado.**  
El empleado de comercio, Juan Antonio Contreras de 50 años, pereció acribillado a balazos ayer en horas de la tarde, en las inmediaciones de Jardines de San Marcos. Fue reconocido por el Juez Sexto de Paz. (Inf. Pág. 19).

• **Industria avícola en crisis**  
En 1962, la producción avícola salvadoreña, producía solamente un millón, 677 mil 400 pollos al año. En 1986, la producción llegó a los 58 millones 507 mil pollos, informa el Ing. Wilber Escobar Aguilera, gerente de Pollos Royal. (Inf. Pág. 4).

• **Incendio destruye 6 negocios**  
Seis negocios fueron destruidos por un incendio la noche del 31 de diciembre anterior, en la 4a. Calle Poniente y 11a. Avenida Sur, de San Salvador. (Inf. Pág. 5).

• **El país debe reactivarse**  
La Lic. Sonia de Aguilar, pequeña empresaria salvadoreña, optó ayer que las autoridades deban darle plena vigencia a las leyes que permiten el fomento y la reactivación económica, para salir del caos en el que vivimos, dijo.

• **Menos desgracias en fin de año**  
Informes propocionados por la Cruz Roja Salvadoreña, las cifras de desgracias, incendios, quemados, heridos, golpeados, etc. en fiestas de fin de año, han sido inferiores, comparativas con años anteriores. (Inf. Pág. 5).

• **ARENA pedirá amparo**  
El próximo lunes cinco del corriente mes de enero, el Ing. Francisco Merino López de ARENA, y miembro del CCE., presentará ante la Corte Suprema de Justicia, recurso de amparo contra el "paquetazo electoral". (Inf. Pág. 4).



Dr. Edgardo Guerra Hinds



Licda. Sonia de Aguilar

## Un día en nuestra historia

• **Movilizarán capitales; y niegan tensiones**  
(Jueves 3 de Enero de 1957). En círculos bancarios se afirma que durante el año que comienza, serán movilizados los grandes capitales que por muchos años han permanecido ociosos e inactivos. Explicaron que estos capitales se han mantenido fuera de circulación, como una forma de evitar los excesivos impuestos decretados por gobiernos anteriores.

El Dr. Mario Héctor Salazar desmintió ayer, los insistentes rumores de que hay fuertes tensiones entre el Presidente José María Lemus, y el ex presidente Oscar Osorio.

## Indice

Nacionales/ 4-5  
Internacionales/ 6-7  
Cartas a María/ 8  
Sociales/ 8-14

La Cámara/ 15  
Platillos/ 15  
Deportes/ 16-17  
Cómicos/ 18-20

Clasificados/ 22-25  
Cines/ 27-35  
Horóscopo/ 29  
Indicador/ 30

# Industria Avícola está en crisis aunque ha crecido

En 1962, la producción avícola salvadoreña era solamente de un millón 677 mil 400 pollos al año. En 1986, la producción llegó a los 58 millones 507 mil pollos, informa el Ing. Wilber Escobar Aguilera, gerente de Pollos Royal.

El citado profesional cita tales cifras, que aparecen en la revista de la Asociación de Avicultores de El Salvador, para demostrar la importancia que tiene entre la población salvadoreña, la dieta de la carne de pollo.

Señala que esta carne es la mejor de todas, porque es la más higiénica, contie-

ne las proteínas necesarias para el cuerpo humano y es altamente digestible.

Sin embargo, dice, esta industria está pasando por momentos muy difíciles, ya que a pesar de ir a la vanguardia en tecnificación a nivel centroamericano, el alto costo de los insumos y materiales, alimentos, etc., está llevando a estas empresas a situaciones incontrolables.

Destaca que son pocas las granjas que funcionan en el país, pero por la alta tecnificación lograda, es que se ha alcanzado esa cifra impresionante de produc-

—Pasa a la página 15—

# Erró la Constituyente sobre formación del CCE

Los legisladores constituyentes cometieron un error al dejar establecido que el Consejo Central de Elecciones C.C.E., estuviera conformado por políticos.

Así lo sostiene el Dr. Edgardo Guerra Hinds, al comentar la actitud del PCN y ARENA en el C.C.E., ante la solicitud de inscripción del Partido Patria Libre, ahora Partido Liberación.

Los consejales que representan a los partidos: Conciliación Nacional, PCN y Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, en el CCE., retrasaron más de un año la admisión de inscripción de Patria Li-

bre, y para satisfacer el antojo de ambos consejales Patria Libre tuvo que cambiar su nombre y surge a la contienda democrática como Liberación, señaló.

Consideró entre otros argumentos jurídico-políticos, que la experiencia sufrida por Liberación evidencia que se equivocó el legislador constituyente de 1983, al disponer que el CCE se integra con representantes de partidos, pues ellos pueden servir no a la causa de la democracia sino a los intereses particulares de sus partidos políticos, añadió.

# ARENA pide amparo por paquete electoral

El próximo lunes cinco del corriente mes de enero, el Ing. Francisco Merino López de ARENA, y miembro del CCE, presentará Recurso de Amparo contra "Paquetazo Electoral".

Así lo expresó ayer a LA PRENSA GRAFICA el Ing. Merino López, miembro del Consejo Central de Elecciones, CCE, en representación de Alianza Republicana Nacionalista ARENA.

"Presentaré el Recurso de Amparo ante la Corte Suprema de Justicia, acotó, en mi carácter de ciudadano salvadoreño, que a toda costa voy a luchar porque el

gobierno PDC y sus 33 diputados en la Asamblea Legislativa, respeten la institucionalidad y constitucionalidad de la Patria.

Presentaré toda la documentación necesaria, añadió el funcionario, porque he sido constituyente junto al actual presidente de la Asamblea el PDC Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, y demostraré que él es uno de los que más defendían la autonomía del Consejo Central de Elecciones, juntamente con Rey Prendes y Rodolfo Castillo Claramount, quienes

—Pasa a la página 9—



LIMPIEZA TOTAL. Agentes y alumnos de la Policía Nacional, trabajan arduamente en la limpieza de San Salvador, para eliminar el mal aspecto que presenta la ciudad después del terremoto del 10

de octubre de 1986, además, para facilitar las labores de reconstrucción en los diversos sectores capitalinos. También con esto se eliminará la obstrucción para el tránsito de vehículos.